



**10 Pièces**

**360 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01501**

**3 900 000 €**

**St-Raphaël**

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

RARE SAINT RAPHAEL, Emplacement de choix, à pieds du port, de la mer et des commerces pour cette rare Demeure de Maître Belle Epoque, vue mer, conçue en 1912 par l'architecte Louis ROUBERT, qui ressuscite à l'envie l'esprit des villas bourgeoises ayant contribué au passé prestigieux de Saint Raphael. Une soigneuse restauration dans le strict respect de sa conception d'origine permet de profiter de volumes clairs, d'une rare élégance. Le jardin a été totalement retravaillé, replanté, il s'est doté d'une piscine chauffée, la maison meublée de mobilier et de luminaires XIXème avec une tendance à ...

- SAINT RAPHAEL, Prime location, walking distance from the port, the sea and the shops for this rare Belle Epoque mansion, sea view, designed in 1912 by the architect Louis ROUBERT, who resuscitates at will the spirit of bourgeois villas that contributed to the past of Saint Raphael. Careful restoration in strict compliance with its original design allows you to enjoy clear, elegant volumes. "Comfort" additions are eliminated, elegant balustrades of the south facade are cleared, the garden is reworked and replanted with the addition of a swimming pool, and the house is fully furnished with ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

